
SOCIÉTÉ DES PARENTS 

DE L’ÉCOLE ALEXANDRE-TACHÉ 

Procès-verbal 

Réunion du mardi 9 février 2016 à 19h30 

Présences : Clément Lapointe, Monique Pouliot, Corinne Sunderman, Kathleen Armstrong, Sophie Moffet-Sutton, 

Bénédicte Létourneau, Josée Côté, Manon Kulay, Sylvie Pon, Marlène Dumais, Claude Viel – Directeur de l’école 

Absences : 

1. Mot de bienvenue  

L’assemblée est présidée par Clément Lapointe. 

1.1 Secrétaire pour cette réunion : Manon Kulay 

2. Adoption de l’ordre du jour 

Josée Côté propose l’adoption de l’ordre du jour avec les corrections. Appuyée par Monique Pouliot.  Adoptée à 

l’unanimité. 

3. Adoption du procès-verbal du 12 janvier 2016 

Josée Côté propose l’adoption du procès-verbal du 12 janvier 2016 avec les corrections. Appuyée par Sophie 

Moffet-Sutton. Adoptée à l’unanimité. 

4. Rapport du président 

4.1 Mimi Simard et d’autres parents de finissants seront présents pour faire une demande officielle d’aide financière 

pour les finissants. 

-Mimi Simard, Lisa et Kate Racine (une finissante) explique qu’ils continuent de travailler très fort avec tous les 

élèves de la 12 e année en faisant plusieurs levées de fonds pour le bal des finissants.  

-Mimi Simard demande de l’aide du comité de parents pour faire un don de 1100$  aux finissants pour qu’ils 

puissent fournir les billets pour le personnel et 2 élèves de 11e année qui aideront à décorer le bal des finissants le 2 

juin 2016.   

-Kathleen Armstrong a mentionné que la société de parents n’a pas assez d’argent dans le compte ordinaire pour 

pouvoir répondre à la demande. 

-Manon Kulay a mentionné que le don pour les finissants aurait dû être décidé en même temps que les autres 

demandes en octobre 2015.   

4.2 Retour sur la vente de pizza pour le vendredi 12 février 

-Jusqu’à maintenant, nous avons 37 tranches de pizza vendues et 14 jus pétillants.  Nous allons commander 4 pizzas 

de surplus pour vendre le 12 février. Josée Côté fait un don de petits gâteaux et aussi Manon Kulay emportera des 

brownies pour vendre.  



5. Rapport de la trésorière – Kathleen Armstrong 

5.1 Rapport financier mensuel – 8 février 2016 

Compte ordinaire  4519,52 $ 

Solde en date du 8 février 2016  

Compte casino 20 128,03 $ 

5.2 Lettre AGLC pour une extension de la période des dépenses du compte casino 

-Kathleen Armstrong a préparé une lettre pour demander une extension à AGLC 

5.3 Lettre et reçu pour le don de 2500$ de Père-Lacombe 

6. Varia 

6.1 Billets du personnel pour le bal des finissants 

-Sophie Moffet-Sutton propose qu’on annule le don de 350$ pour le remerciment aux prof à la fin de l’année et 

donner les fonds de 350$ pour aider à contribuer une partie des billets de bal de finissants pour les enseignant(e)s.  

Appuyée par Manon Kulay. Adopté à l’unanimité.  

6.2 Soirée de bowling comme activité de financement 

--Lisa    (un parent d’une finissante), a suggéré que l’on pourrait faire des levées de fond avec Ed’s Rec Room 

(WEM) pour une soirée de quilles en français, et aussi de faire une vente de billets raffle pour gagner des prix variés.  

Les finissants sont prêts à partager les profits de ces levées de fonds.  La moitié avec la société de parents et l’autre 

moitié pour aider avec les billets pour le bal des finissants pour le personnel.   

-Clément Lapointe aimerait envoyer des courriels pour discuter les idées de Lisa et Mimi Simard pour les levées de 

fonds.  

6.3 Discussion sur le montant accordé à l’UniThéâtre 

7. Date de la prochaine réunion – 8 mars 2016 à 19h30. 

8. Clôture de la réunion 

Josée Côté propose la clôture de la réunion à 20h32. Appuyée par Kathleen Armstrong. Adoptée à l’unanimité. 

Ordre du jour préparée par : Clément Lapointe 

Président de la société de parents de l’école Alexandre-Taché 

Procès-verbal préparé par : Manon Kulay, secrétaire de la réunion 

 


